

としょだより 1月

12月は なんさつよんだかな？

平成28年1月 那覇市立 壺屋小学校 図書室



申年



謹賀新年

旧年中は大変お世話になりました
本年もよろしくお願ひ申し上げます



さる年の由来

申年の「申」は、本当は（しん）とよび、のびる、もうすという意味、また稲妻を表した象形文字で、神の技という意味もあるそうです。一つの漢字で、こんなにたくさんの呼び方や意味があるのですね。それともう一つ。申年には、病や厄が「去る」という言われもあり、とても縁起が良いとされているそうです。



皆さん、お正月は

おいしい料理をたくさん
いただきましたか？

お年玉も、たくさん

いただいたでしょうね。冬休みが
明けたら、皆さんがお正月を

どのように過ごしたか、聞くのが
とても楽しみです。

元気に登校して下さいね。

図書室の本も

忘れずにね。

おみくじについて

みなさんは、初詣には行きましたか？もう行ったという人も、これから行くという人も、おみくじが気になりませんか？

おみくじをひいて、今年一年の運勢を占うのだから、ここはどうしても大吉をひきたいのが本音です。その内容ですが、大吉・吉・中吉・小吉・末吉・凶という吉凶判断がどうしてもメインになってしまいますが・・・

「おみくじ」は単に吉凶判断を目的として引くのではなく、その内容をこれからの生活の基準としていくことが大切だと教わりました。なので、大吉じゃなかったからだめだったというわけではないですよ。また神社の木の枝に結んで帰る習わしもありますが、持ち帰っても問題はなく、引いた「おみくじ」をたまには読み返して、自分自身の行動に照らし合わせてみたいものです。

ちなみに、私のひいたおみくじには

「わが道は至誠と実行のみ。千里の道も一歩から。欲張りませんように。」と書かれていました。ちなみに、大吉なども書かれていませんでした。なので、勝手に大吉と決めさせていただきますね。

新しく本が届く予定です

年末に本を注文しました。6年生からのリクエストが多かった本や、レシピブック、スポーツクイズ選手権という本など、色々なジャンルの本がそろそろ届く予定です。

その中でも、皆さんに見てほしい本が、『世界で一番美しい元素図鑑』です。

（世界を形づくる根源百十八個の元素を、美しい写真で表現した、もっとも網羅的な元素百科です。）と書かれていました。カラーで写っている写真には、もう美しいの一言です。難しい漢字もたくさん使われていますが、本当に写真を見るだけでもいいと思います。ですので、館内マークもはらない予定です。ぜひ、ページをめくって見て下さいね。

